

l'abri de la Vallée-de-la-Jeunesse ouvre ses portes le 5 novembre 2012

Avec l'arrivée de l'hiver, la Municipalité a décidé d'ouvrir comme chaque année l'abri de la Vallée-de-la-Jeunesse, et cela dès le lundi 5 novembre 2012.

Dès le 5 novembre 2012, et jusqu'au 28 mars 2013, l'abri de la Vallée-de-la-Jeunesse pourra accueillir 45 personnes et leur offrir un lit, une collation, un petit déjeuner ainsi que la possibilité d'accéder à des installations sanitaires. Les modalités d'accueil seront analogues à celles pratiquées au Sleep-In et à la Marmotte (cinq francs pour une nuit, aucune consommation d'alcool ou de stupéfiants, aucune violence tolérée).

L'Abri PC complète en hiver un dispositif qui comprend déjà, à l'année, deux autres hébergements, à savoir la Marmotte (31 places) et le Sleep In (24 places).

Le service social se tient prêt, comme l'année passée, à déployer si nécessaire un « plan grand froid », qui permet d'augmenter temporairement la capacité d'accueil des trois hébergements.

La direction de l'enfance, de la jeunesse et de
la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire :

- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale,
tél. 021 315 62 00**
- **Michel Cornut, chef du service social Lausanne, tél. 021 315 76 10, 079 610 05 95**

Lausanne, le 25 octobre 2012